



# 菊池っ子だより

vol.90

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

## 七城中学校

### 11月26日・12月14日 ピアニストや他校と交流を深める



月足さんの演奏や講話に皆、心打たれていました。オンライン交流では相手校のプレゼン後、質問やクイズなどを出し合いました

11月に親子教育講演会で、左手のピアニストの月足さおりさんを講師にピアノ演奏と講話を実施。月足さんは自身の経験談や演奏曲に込めた思いなどを語りました。12月には水保第一中学校と「環境」をテーマにオンライン交流を実施。ごみ分別や水保病などについて意見を交わし、交流を深めました。

## 菊池南中学校

### 12月14日 学びがたっぷりの委員会活動



心肺蘇生法は予想以上に力が必要でした。地域活動委員会は菊池農業組合提供の花を使い、フラワーアレンジメントを教わりました

各委員会で地域学校協働活動を実施しました。体育・安全委員会では、菊池北消防署に心肺蘇生法やAEDの使い方を教わりました。図書委員会は、市立図書館の司書にアドバイスをもらい、本のキャッチコピーを考案。保健委員会は、国境なき医師団で活躍した医師に世界の医療情勢を学びました。

## 菊池北小学校

### 10月~11月 投げて走って体力アップ!



ドッジボール・バトルは体育委員会が企画しました。縦割り班対抗の5分間走は、他の学年とも協力し合いながら取り組んでいます

本校では児童の体力や持久力、投力の向上を図るための取り組みを行っています。2・3時間目の間で行う「業間体育」では、学年を越え、それぞれのペースに合わせて構成する縦割り班対抗の「5分間走」、昼休みには学年対抗の「ドッジボール・バトル」を実施。思いっきり体を動かし、汗をかいていました。

## 泗水東小学校

### 12月17日 地域に学ぶ東っ子フェスタを開催



4年生は荒木康孝さん(朝日団地)に紙飛行機の作り方や飛ばし方を、6年生は地域の皆さんに門松作りを教わりました

地域・学校・家庭との交流として「わくわく東っ子フェスタ」を実施しました。午前は菊池で活躍する人々を講師に、学年ごとにカスタネット製作やサイエンスショー、絵手紙などの講座を行い、午後は保護者が来校し学習発表会を行いました。感染防止対策を行いながら無事開催することができました。

## 旭志小学校

### 12月23日 おいしいお茶の入れ方講座



湯飲みにお湯を注ぎ、約70度に冷まして急須に入れ約1分待つと、おいしいお茶ができあがりました

5年生がおいしいお茶の淹れ方を校区内にある齊藤製茶園の園主で日本茶インストラクターの齊藤敏春さんから学びました。座学の後、班に分かれてお茶の入れ方を実践。おいしさの決め手は茶葉の量と湯の温度。最後の1滴まで絞り出したお茶の色や味、香りに子どもたちは笑顔いっぱいでした。

市内3高校の魅力伝えます!

# 高校魅力化全力通信

vol.47

今月は 菊池女子高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3032



昨年11月20日、一昨年に続き、菊池市ふるさと創生市民広場で感染対策を十分に施し、菊女フェスタを開催しました。晴天の下、大勢の方に来場いただき、盛りだくさんのプログラムを届けることができました。菊女恒例の振袖着付けやファッションショーなどに加え、今回は熊本ベルエール美容専門学校と家庭科の3年生によるヘアメイクショーが新たに登場。来場者の視線を釘付けにしました。菊池第2さくら幼稚園のフラッグ演技、皆保育園との女子舞コラボ、菊女バトンジュニア「FUNKY GIRLS」もかわいらしい姿で会場を盛り上げてくれました。

菊女フェスタ  
青空の下、開催!



メッセージを添えて贈りました

昨年12月、菊人形・菊まつりの終了後に、菊まつり実行委員会の皆さんにご指導いただき、菊のフラワーアレンジメントを制作しました。クリスマスデコレーションを施して完成したフラワーアレンジメントは、コロナワクチン関連で大変だった市の健康推進課をはじめ、お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを込めて贈呈。受け取った方にも笑顔の花が咲きました。また、新年に向けて1年生がしめ縄作り挑戦。松や縁起物の飾りを付けた個性豊かなしめ縄が完成しました。世界に一つだけのしめ縄は、新春の生徒たちの家の玄関を華やかに彩りました。

菊のフラワーアレンジメント  
& しめ縄作り

お知らせ

### 郷土芸能部が わくわく座の舞台に出演中

熊本城ミュージアムわくわく座の特別舞台『舞踊団花童&はつ喜「加藤清正～民衆との絆～」』に、郷土芸能部が出演しています。舞台の総合演出を務める中村花誠先生の指導の下、稽古に励んでいました。

特別舞台はわくわく座で昨年10月から月に1回開催。残りの2月5日(土)と3月5日(土)の舞台も精一杯演舞したいと思います。



Instagramで  
菊女ライブを発信中!  
生徒たちの元気な姿をお届けしています。



菊池市域学連携事業の一環で、菊池市社会福祉協議会の皆さんと生徒が共同で制作している「脳トレ」が好評です。市内の公民館に出張し、高齢者の方と一緒にクイズを解いたり健康体操をしたりと、さまざまな活動につながっています。コロナ禍で人とのつながりが希薄になりがちですが、生徒の明るい笑顔とおしゃべり、そして脳トレが少しでも皆さんの役に立つことを願っています。



北原区いきいきサロンに出張

広げよう! 脳トレの輪

本校では、熊本ベルエール美容専門学校の前先生を講師としてお招きし、ファッションやメイクの授業を行っています。昨年11月に開催した第2回ヘアメイク講座では、髪の毛でバラを作り、モチーフにするヘアアレンジに挑戦。初めは悪戦苦闘していた生徒たちも、思い思いのバラをかたどり、エレガントな作品を作り上げていました。今後は、卒業後のマナーメイクや福祉メイクの講座も進めていく予定です。



ヘアマネキンを使ってヘアアレンジに挑戦

メイクアップ講座を  
開催しました